

Rejoignez sans plus tarder la fédération des professeur·e·s de l'ESAHR!

Une nouvelle initiative destinée à rassembler les professeur·e·s des quatre domaines de l'Enseignement Artistique à Horaire Réduit de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Comment?

Rendez-vous sur le site www.profs-esahr.be, où vous trouverez toutes les informations nécessaires quant à la naissance de ce projet inédit, ainsi qu'un onglet vous permettant d'en devenir membre.

Nous comptons sur vous pour partager la nouvelle et en parler à vos collègues, afin que nous puissions faire nombre et participer ensemble à faire évoluer les enjeux de notre enseignement si précieux.

